
Plus de foi !  
 

Quel trait de génie les Apôtres n’ont-ils pas eu ce 
jour-là en demandant à Jésus : « Seigneur, aug-
mente en nous la foi ! » (Luc 17,5). En effet, ce 
que les hommes réclament davantage en général 
est bien différent : c’est plus de résultats, plus de 
profits, plus de salaires, plus de rapidité… Mais 
demander plus de foi, qui y pense vraiment… ? 
Or, en vérité, c’est la foi et rien d’autre qui 
change la vie et qui donne le salut !  
 
Comme le dit Saint Paul, « c’est bien par la grâce 
que vous êtes sauvés, et par le moyen de la foi. 
Cela ne vient pas de vous, c’est le don de 
Dieu » (Ep 2, 8-9).  
 
La foi, c’est accueillir Dieu qui se révèle. C’est ou-
vrir mon cœur à Sa présence. C’est croire qu’Il 
existe, mais aussi et surtout croire qu’Il m’aime. 
C’est me laisser prendre dans ses bras comme un 
petit enfant dans les bras de sa mère. C’est re-
noncer à tout contrôler pour enfin Le laisser agir 
dans ma vie. C’est poser sur les événements et 
les personnes le même regard que Lui : un regard 
de foi ! 
 
Frères et sœurs, avec l’arrivée d’un nouvel 
évêque, nous avons là une belle occasion d’exer-
cer notre foi. Car au-delà des critères humains 
toujours limités, c’est d’abord « dans la foi » que 
nous sommes invités à l’accueillir. Par son Église, 
le Seigneur nous donne Mgr Eychenne comme 
nouveau pasteur. Qu’il soit le bienvenu et que 
l’Esprit-Saint nous aide à bâtir ensemble le 
Royaume de Dieu en Isère !  

 
P. Christophe +  

Mgr Eychenne est né le 2 novembre 
1956 à Pamiers (Ariège). 
Il a été ordonné prêtre le 3 juillet 1982 
pour l’archidiocèse de Gênes. 
Il était depuis le 15 février 2015 
évêque de Pamiers.  
Sa devise épiscopale : « Non oportet 
agere sed agi » (« Non pas agir, mais 
être agi ») formule empruntée à  Ma-
deleine Delbrêl. 

 
 

• Études de philosophie à l'Université Paris I - Panthéon-
Sorbonne 

• École militaire des aspirants de Coëtquidan (EMAC) 

• Communauté Saint-Martin et Université catholique de 
Gênes-Milan (Italie) : baccalauréat de théologie 
Université catholique de Fribourg (Suisse) : licence canonique 
en théologie 

 
 

• à Gênes (Italie), de 1982 à 1987 : maître des novices puis 
supérieur de la maison de formation de la Communauté Saint-
Martin 

• dans le diocèse d’Orléans, de 1987 à 2014 : Jean-Marc 
Eychenne a été pendant 17 ans vicaire puis curé de plusieurs 
paroisses successives, aumônier d’un lycée puis aumônier 
d’étudiants, délégué à la tutelle de l’Enseignement catholique, 
vicaire épiscopal (de 2002 à 2009), puis vicaire général (de 
2009 à 2014). 

• en Ariège : depuis 2015, Mgr Eychenne était évêque de 
Pamiers. 
 

Nous lui souhaitons la bienvenue dans son nouveau diocèse. 
Nous pourrons l’accueillir lors de sa messe d’installation, qui 
aura lieu le samedi 22 octobre à 11 h 00, en la basilique du 
Sacré-Cœur de Grenoble. 

Sons de clocheS 
Maison paroissiale  4 rue Giffard  
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E d i t o r i a l  
Nomination de  

Mgr Jean-Marc Eychenne 

Le mercredi 14 septembre, à la suite du transfert de Mgr 
Guy de Kerimel au siège de Toulouse, le pape François a 
nommé Mgr Jean-Marc Eychenne évêque de Grenoble-
Vienne. Retour sur son parcours : 

Sa formation  

Ses ministères 



C’est une attente particulière pour 
moi, dès que la date du pèlerinage 
approche. 
 
Je trouve qu’il y a un avant et un 
après « grotte », car c’est le lieu qui 
me touche le plus à Lourdes. 
J’y ressens une paix indescriptible 
qui m’envahit, une grande dou-
ceur, une « présence Bernadette ». 
J’aime m’y arrêter longuement. 
 
Nous sommes plusieurs milliers de 
personnes, et l’ambiance est super.  
Beaucoup de messes, de rassem-
blements, une ferveur, une chaleur 
et beaucoup de rencontres et de 
témoignages : un message à faire 
passer ! 
 

Nicole 

Après une année de rencontres mensuelles le deuxième 
mardi de chaque mois, les membres du M.C.R. se sont 
retrouvés quarante (adhérents et amis) pour une visite à 
la Maison Saint-François-Régis de la Louvesc en Ardèche 
(altitude : 1080 m). 
Dans la basilique construite à la fin du 19ème siècle , ils 
ont été reçus par le Père Michel qui a célébré à 11 h  
l’office journalier. 
Puis visite et histoire de la basilique, de ses vitraux, de la 
tombe et de la chasse du Père François-Régis (mort en 
1640 à 43 ans) et de la tombe de Sainte Thérèse Cou-
derc. 

Après cette visite très intéressante, repas pris au restau-
rant « Les voyageurs » : accueil et menus appréciés. 
Mais il faut songer au retour. Le chauffeur, peu habitué 
aux routes de montagne, fait un sans faute en conduisant 
le groupe au col du Buisson (920 m) où chacun a pu ap-
précier la visite du village ardéchois miniature construit 
par F. Vallon. 
Après avoir déposé les amis de Crémieu à 19 h 30, les 
trente-trois du secteur de Pont-de-Chéruy se souhaitent 
bon été et bonnes vacances et se disent « A l’année pro-
chaine pour une autre destination ». 

Claudette B. 

Ça s’est passé cet été dans la paroisse Sainte Blandine 

 7 juillet à La Louvesc : sortie annuelle du Mouvement Chrétien des Retraités 

Le 7 juillet, les membres du M.C.R. ont effectué leur sortie annuelle à la Louvesc, en Ardèche. Ils ont mis leurs pas 
dans ceux de  Saint François Régis (1597-1640), évangélisateur des villages de montagne du Velay et du Vivarais. 
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Les quarante pèlerins du M.C.R. devant la basilique  St François Régis 

 18 au 23 juillet : Pèlerinage à Lourdes  

Le thème de cette année était : 
« Allez dire aux prêtres ». 

 

Nous avons vécu des temps forts : 
• des journées chargées, mais 

riches de partage, de rencontres 
• un temps pour se poser, se res-

sourcer 
• pour moi , Chantal, « Lourdes, un  

avant-goût du paradis », et aussi 
le lieu où j’ai répondu « oui » à 
l’appel du Seigneur. 

 

Cette année nous était proposé le 
touchant spectacle de Bernadette, 
qui nous a fait revivre l’aventure 
des apparitions mariales à la jeune 
Bernadette Soubirous. 
 

Si vous ne connaissez pas Lourdes, 
nous vous encourageons à vivre 
cette démarche de pèlerinage, vous 
ne serez pas déçus ! 
 

Sœur Chantal 
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  Camps Bibli’Cimes   

Du 11 au 17 juillet (pour les collégiens) et du 23 au 30 juillet (pour les lycéens), le diocèse proposait aux jeunes , dans 
le cadre magnifique de Gresse-en-Vercors, un séjour pour vivre l’aventure de la Bible au cœur des montagnes, se 
faire des amis, goûter à la joie du partage, se mettre au service les uns des autres et découvrir la louange. 
Plusieurs garçons et filles de notre paroisse y ont participé, guidés notamment par un grand montagnard, le Père 
Christophe. 

Camp Bibli’Cimes collégiens  
(du 11 au 17 juillet) 

Camp Bibli’Cimes lycéens  
(du 23 au 30 juillet) 

Pendant la semaine de camp Bibli'Cimes on a fait de l'ac-

crobranche, on a prié, fait des corvées (ménage, mettre 

la table...), joué, marché beaucoup, mangé des plats 

sucrés salés.  

 

On a beaucoup aimé les veillées, nos groupes (appelés 

caravanes), la grosse randonnée en haut du Grand 

Veymont (2400 m) même si les moucherons ont mangé 

notre sandwich qui avait l'air trop bon.  

 

On retient de cette semaine de toujours croire en soi, ça 

nous a déconnecté des écrans et on s'est bien amusés. 

Les animateurs étaient sympas et mettaient du rythme 

pendant la semaine.   

On a pris un engagement dans la prière mais on l'a déjà 

un peu oublié.  
 

Grégory et Nathanaël 

Les  collégiens au sommet du Grand Veymont 

Cette semaine de Camp Bibli'Cimes ça m’a vraiment ré-
vélé certaines choses. 
Tout d’abord le téléphone, je me suis vraiment rendu 
compte qu’il n'était pas nécessaire et qu’on pouvait 
faire 1000 choses de mieux que de rester sur son télé-
phone.  
Par rapport a Jésus, j’ai appris tellement de choses, ça 
m’a vraiment rapprochée de Dieu, des veillées fortes en 
émotions, c’était une expérience magique avec des gens 
incroyables, on a fait plein de nouvelles connaissances. 
J’en garde un très très bon souvenir et j’espère très vite 
le refaire l’été prochain !! 

Manon  (lycéenne en 2de) 

J’ai été au Camp Bibli’Cimes cet été et ça nous a permis 
de nous déconnecter car on n’avait pas nos téléphones, 
puis on a fait plein de randonnées et un bivouac, c’était 
super bien . 
On a pu se rapprocher de Dieu. 
C’était génial !! 

Louna (lycéenne) 



Le pélé VTT est un pèlerinage marial né à Rocamadour il 
y a plus de vingt ans, et qui a essaimé dans de nombreux 
diocèses. Le Pélé 38 Dauphiné a réuni cette année (4è 
édition) plus de 80 collégiens « pédalants », 30 lycéens 
« staff » au service et près de 100 adultes bénévoles (les 
animateurs, les « ABS » : accompagnateurs spirituels 
prêtres et consacrées et tous les « TTV : Très Très Vail-
lants » :  intendance, mécanique, logistique etc.).  Les 
collégiens et leurs accompagnateurs ont donc roulé un 
peu plus de 120 km en 4 jours entre St-Marcel-Bel-
Accueil et Notre Dame de Parménie.  
 

 
 
 
De notre paroisse deux collégiens ont pédalé (Calixte et 
Abigaïl, qui se prépare au baptême) et une vingtaine de 
paroissiens se sont joints à la chaine de prière pour les 
jeunes.  
Pour ma part, comme consacrée en formation, j'ai été 
intégrée dans l'équipe de coordination et 2 missions 
m'ont été confiées : coordonner la chaîne de priants isé-
roise et être l' « aumônier » des bénévoles adultes pour 
les inviter – au-delà de leur précieux service – à vivre eux 
aussi personnellement ces jours comme un pèlerinage. 
Ma belle mission consistait donc à aller visiter les 
équipes de serviteurs, être avec eux (et donc les aider 
dans leur service des jeunes). J’organisais aussi des 
temps quotidiens de « fraternité » autour de la Parole de 
Dieu, pour se mettre à Son service, pour La laisser faire 
son chemin, en eux et entre eux, le long des jours.  
J'ai aussi aidé ponctuellement Sr Anne-Michaël, la sœur 
religieuse du P. Christophe, à l'accompagnement spiri-
tuel des lycéens. Quelle richesse d'être au service de Sa 
Parole et de contempler Son œuvre dans les cœurs … 
Quelle richesse de « prendre soin » de ceux qui 
« prennent soin » … Quelle richesse de participer à ce 
grand rassemblement intergénérationnel diocésain et de 
percevoir la joie de croire des petits et des grands...   

 

Maëlle V. 
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Pélé VTT   

Petit mot d' Abigaïl, 5éme, qui prépare son baptême 
dans notre paroisse et qui participait à son premier pèle-
rinage : « J'ai adoré le pélé VTT, c'était trop bien il y 
avait une bonne ambiance, tout le monde s'entraidait, 
c'était super! » 

Deux collégiens de notre paroisse 

Maëlle a participé  du 15 au 19 août avec deux jeunes 
de la paroisse au « Pélé 38 Dauphiné », un pèlerinage 
marial à vélo. Ils ont parcouru 120 km en quatre jours 
entre Saint-Marcel-Bel-Accueil et Notre-Dame de Par-
ménie 

  10 septembre à Pont :  
Mariage de Marie et Jean-Paul 

Après avoir dû quitter leur pays il y a quelques années à 
cause de leur foi, Marie et Jean-Paul Hamdane étaient 
très entourés dans l’église de Pont pour la célébration 
de leur mariage. 
Du mariage de Marie et Jean-Paul, chacun vous dira des 
choses bien différentes, mais tous iront dans le même 
sens, celui d’une journée inoubliable. 
Ce fut un relais incessant d’amitiés humaines entre les 
préparatifs, la messe, les chants, le repas, les gâteaux.... 
Une chaîne fraternelle s’est mise en place pour que le 
samedi 10 septembre ne soit pas un jour comme les 
autres ! 
Parlons d’eux maintenant : un dernier regard entre fu-
turs époux avant de rentrer dans l’église aux bras de Ma-
rie-Jeanne et Charles. Le P. Christophe et le P. Antoine 
ferment cette marche. L’église est pleine et on sent cette 
joie d’être là pour eux. 

Marie et Jean-Paul sont magnifiques. On peut sentir déjà 
cette émotion où se mêle l’importance du moment, le 
stress et la joie de se dire oui devant notre Seigneur. Les 
chants sont joyeux, la musique résonne au rythme des 
musiciens et les témoignages sont intenses.  
 
Puis c’est le silence. Marie dans sa robe blanche et Jean-
Paul en costume bleu azur se disent Oui et échangent 
leurs anneaux devant leurs témoins. Quelques larmes 
coulent sur les joues des nouveaux mariés, puis ils échan-
gent un baiser et s’enlacent.   
Leurs enfants partagent cette joie en venant s’accrocher 
à la robe de Marie et sautillent de bonheur. 
Pendant la communion, leur petite fille chante seule 
« l’Humilité de Dieu », un chant de Saint François.  
Puis dans l’intimité, Marie et Jean-Paul s’approchent de 
la Vierge pour lui rendre hommage par un chant. 
La cérémonie touche à sa fin, on sent une présence 
d’amour dans l’église. Une sensation de bonheur qui fait 
du bien. 
 

Quel chemin parcouru pour ce couple ! Ils ont tout quitté 
pour vivre autre chose :  cette ardeur à aimer le Christ et 
à s’abandonner à lui. Regardez bien dans leurs yeux, il y a 
cette étincelle d’amour et d’espoir qui ne les quitte pas !  
Alors merci à vous et surtout, au nom de la communau-
té, nous vous souhaitons les plus belles choses que la vie 
puisse vous offrir. 

Catherine et Daniel  

La joie de se dire « oui » devant le Seigneur 



La rentrée dans la paroisse Sainte Blandine 

  18 septembre à Pont-de-Chéruy :  
Lancement de l’année de la fraternité 

Mais qu’est-ce qui se passe ce matin ? 
Il y a plus de monde sur le parvis de l’église  qu’au mar-
ché ! Ah, oui, c’est la rentrée pour les paroissiens de Ste 
Blandine ! Dehors les gens discutent, heureux de se re-
trouver. Entrons… une vraie cacophonie : les musiciens 
accordent leurs instruments, les enfants courent dans tous 
les sens, les parents discutent, c’est la foire ! Bientôt le 
Père Christophe demande de faire silence et de se recueil-
lir : la messe peut commencer. Les musiciens mettent tout 
leur cœur et la foule chante sa joie en louant le Seigneur. 
 
 
 
 

Dans son homélie - pas ordinaire– le prêtre appelle des 
enfants. Au premier il remet une bougie, au deuxième il 
tend la main, au troisième il montre la marque de ses lu-
nettes « Lunettes du Seigneur » en demandant « Qui est 
Dieu ? » La lumière, c’est elle qui éclaire notre vie, elle 
nous conduit sur le chemin de la foi. La main tendue nous 
relève de nos fautes, elle est signe de fraternité. Les lu-
nettes du Seigneur nous incitent à regarder autour de 
nous, à regarder les autres avec bienveillance, comme 
Dieu nous regarde.  
Vient le moment de la paix. Nous sommes invités à faire 
plus ample connaissance avec la personne qui est derrière 
nous (coïncidence, je retrouverai au repas, avec plaisir, 
mon interlocutrice de la Paix). 

 Pas de de fête sans repas : dans l’Evangile, chaque fois 

que Jésus veut dire quelque chose d’important, c’est au 

cours d’un repas. C’est ce qui s’est passé chez nous : de-

vant un buffet alléchant, dans une ambiance sympathique, 

une cinquantaine de personnes se sont retrouvées sous 

les parasols.  

Beaucoup de familles venues de pays lointains, avec qui 
nous avons échangé sur leur vie souvent semée d’em-
buches. 
 
 
 
 
Solennellement, en procession désordonnée, le groupe se 
dirige vers la  maison paroissiale pour la bénédiction des 
salles Ste Blandine et Carlo Acutis. La bénédiction à peine 
terminée, les enfants investissent les lieux pour inaugurer 
les jeux mis à leur disposition. 
Une dernière intervention du Père Christophe qui nous 

donne des conseils pour vivre plus intensément cette an-

née de la « fraternité » à travers les évènements et les 

rencontres de la vie. « A l’exemple de Charles de Foucaud 

et de Pauline Jaricot, vivons joyeusement cette année de 

la fraternité. » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

C’est pour nous l’occasion de penser à nos prêtres et 

diacres (et aussi à Maëlle) qui se dépensent sans compter 

pour animer notre paroisse. Nous espérons qu’ils ont fait 

le plein d’énergie et de courage pendant les vacances. 

Nous les portons dans nos prières. 

Simone et  Chantale 
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Ambiance de fête ce dimanche 18 septembre à Pont-de-Chéruy : pour lancer cette nouvelle année sur le 
thème de la fraternité, de nombreux paroissiens de tous âges se sont retrouvés dans l’église, puis dans 
le jardin de la maison paroissiale pour un repas partagé et  un après-midi de jeux et de rencontres. 

Les lunettes du Seigneur 

Bénédiction des salles Sainte Blandine  
et Carlo Acutis 

Un repas dans une ambiance sympathique 



 Le beau temps est au rendez-vous. Avec une belle messe, 
joyeuse, avec familles, petits enfants, ados, retraités… 
Beaucoup de chants et des musiciens performants (ce qui 
me change de  ma paroisse où les cérémonies sont plus 
austères avec moins d’ados). 
Le repas partagé en plein air : beau temps, température 
idéale. Toutes sortes de bonnes choses, des spécialités 
venues d’ailleurs : Maghreb, Sri-Lanka, Afrique… 

J’ai rencontré des personnes intéressantes : informati-
cien, archéologue du vin, personnes originaires d’Algérie 
etc. Un seul regret : impossible de parler à tout ce monde 
sympathique !  Moralité : encourager des  fêtes  comme 
celle-là dans les paroisses de Savoie ou d’ailleurs.  
En conclusion : une très bonne journée ! 

André 

Page  6 

Fête de la paroisse Sainte Blandine à Pont, vue par un Savoyard.  

Mise en route de l’OASIS  Démarrage de l’AUMÔNERIE 

Vendredi 9 Septembre 17h30, je fais «MA RENTREE » à 
l’Aumônerie en accueillant avec joie et enthousiasme 
une quarantaine de jeunes entre 11 ans et 18 ans. 
Être au milieu d’eux pour se distraire, faire connais-
sance, partager le repas, écouter la Parole de Dieu, 
échanger avec eux, être attentive à leurs questions/
réponses et aussi prier, chanter de tout notre cœur en 
leur compagnie… En vivant ces différents temps forts, 
proposés dans la nouvelle formule cette année, je passe 
une agréable soirée. 
Il y a longtemps, j’ai lu ceci : 
« Les enfants apprennent plus de leurs parents en les 
regardant vivre qu’en les écoutant parler » 
Aussi, dans ma façon d’être et de vivre ma Foi, je peux 
les encourager à se rapprocher de Toi Seigneur. 
Je ne sais où cette nouvelle expérience nous conduira. 
Je tente simplement l’aventure avec l’aide de Dieu !!!! 

 

Patricia 

L’aumônerie accueille cette année une  
quarantaine de jeunes de 11 à 18 ans 

Débutante en tant qu’animatrice 6e-5e, je suis complè-
tement fan du début de ce parcours d'aumônerie : la 
participation des ados avec du dialogue, des questions, 
de l'intérêt, les sourires et regards de curiosité des uns 
et des autres ! J'ai adoré le délicieux repas partagé, plu-
tôt dans le calme (bravo Maëlle !) Mon moment préfé-
ré ? Celui de louange et prière à l'église où je trouve 
que les jeunes commencent à se lâcher, cette résonance 
de voix dispersées et cette participation de TOUS. J'ai eu 
des retours très positifs, les ados adorent cette nouvelle 
salle spécialement préparée pour eux. J’espère que cet 
enthousiasme restera réciproque encore de nom-
breuses années! En tout cas j'y mets tout mon cœur, j'y 
crois, c'est ma foi. 
 

Alexandra 

Témoignage de Patricia et Alexandra,  
nouvelles animatrices de l’aumônerie 

Témoignage de Maryline sur « L’Oasis »,  
la nouvelle formule du caté  

 

« L’oasis » est une proposition paroissiale destinée aux 
enfants du primaire qui a débuté le 13 septembre avec 
une vingtaine de jeunes. L’objectif est de les accueillir 
après l’école tous les mardis soirs (hors vacances sco-
laires) de 16 h 30 à 19 h. 
Un goûter est offert, dès leur arrivée, par les « mamies 
gato ». Il s’ensuit un temps de jeu libre avec du foot en 
extérieur, du babyfoot… Tous les enfants trouvent leur 
place et les nouveaux sont vite intégrés. 
Certains parents restent pour nous aider à encadrer. 
C’est l’occasion de discuter, de prendre des nouvelles, de 
se confier, d’avoir un regard bienveillant sur les vies de 
chacun. Nous confions ensuite tout cela à Dieu car s’en-
suit la découverte du trésor de l’Evangile, les grandes 
figures chrétiennes à travers le « p’tit mot du Père Chris-
tophe » et l’heure de caté de 17 h 30 à 18 h 30. Nous 
terminons toujours par un petit temps de prière avec les 
enfants et les parents qui nous rejoignent avec les frères 
et sœurs. 
 
 

 
 
Lors de la dernière demi-heure, certains enfants restent 
pour faire leurs devoirs, d’autres jouent, papotent, écou-
tent la guitare d’un papa tout en jouant au babyfoot jus-
qu’à 19 heures.  
 

Face au rythme de vie trépidant des familles, l’Oasis est 
un lieu de paix, de rencontre avec d’autres et avec le Sei-
gneur. 
J’ai reçu ce SMS d’une maman un dimanche soir car sa 
fille était très contente de rejoindre l’Oasis :  
« Ma fille m’a fait la réflexion tout à l’heure qu’il fallait 
qu’elle prévoie son matériel de kt pour le mardi, en mode 
« youpi » et non en mode « pff ».  Que le Seigneur et sa 
très Sainte Mère bénissent ce projet, les bénévoles, les 
enfants et leur famille. Amen. »  

Maryline 
 

Un lieu de paix et de rencontres 
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CATECHUMENAT 

 Dans notre paroisse, nombreux sont ceux qui 
cheminent vers un sacrement :  
- 13 enfants (baptême), 30 enfants (communion), 22 
ados (baptême/communion), 8 adultes (baptême).  
- 10 adultes et 5 ados se préparent également à la 
confirmation 
En fonction du cheminement de chacun, le sacrement 
sera reçu dans l’année ou la suivante. Portons-les 
tous dans nos prières ! 

Zoom ce mois-ci sur le groupe de catéchuménat 
ados :   
 

En ce début d'année vingt-deux adolescents 
(collégiens et lycéens) souhaitent se préparer, en 
complément de l'aumônerie, à recevoir le baptême 
ou la première communion. Manon Sapey et moi ac-
compagnons avec joie ces jeunes sur le chemin de la 
foi.  
Certains d’entre eux, bien que leurs parents soient 
parfois chrétiens, n'ont pas fait de catéchisme et dé-
sirent aujourd'hui cheminer dans la vie chrétienne. 
D'autres adolescents n'ont pas grandi dans des fa-
milles chrétiennes mais se posent depuis peu des 
questions profondes et existentielles (la période CO-
VID y a contribué...). Ils y trouvent peu à peu des ré-
ponses en avançant dans la foi.  

 
 
 
Beaucoup de ces jeunes ont soif et plongent facile-
ment dans les thématiques que nous travaillons en-
semble, découvrant la proximité de notre Dieu 
d'Amour qui souhaite attirer à Lui tous les cœurs 
pour les mener vers un chemin de Vie.  
Nous nous rencontrons chaque mois, soit entre nous, 
soit avec les catéchumènes adultes (dans ce cas le 
père Christophe prévoit un enseignement pour tous 
précédant un partage en petit groupe d'âge). Le di-
manche 16 octobre, trois ados (et la maman d'une 
d'entre eux), ont vécu lors de la messe de Pont-de-
Chéruy l'étape de leur « Entrée en Eglise ». Il est 
possible de rejoindre le groupe à tout moment… 
 

 

Maëlle  

Des jeunes qui  ont soif de Dieu 

Quelques nouvelles  

de la paroisse   

Economat : une nouvelle équipe se lance avec Colette MO-
RETON (Tignieu) comme économe et Gessy OROSMANE 
(Charvieu) comme comptable. Nous remercions Antonin 
BIONNET, notre ancien économe, pour toutes ces années 
données au service dans ce domaine. Nous le portons dans la 
prière : il est maintenant bien fatigué et sa santé est devenue 
très fragile.  
 
Guylaine PAIN entame sa douzième et dernière année 
comme LEME (Laïque En Mission Ecclésiale) dans la paroisse.  
Ses missions principales sont :  
• Coordination de la catéchèse 
• Coordination du parcours « Venez & voyez » 
• Accompagnement des enfants vers les sacrements 
• Coordination de la messe des familles. 
=> Nous commençons à chercher une nouvelle personne 
pour prendre la suite de Guylaine à partir de septembre 2023. 
A bon entendeur, salut !  
 
Maëlle VANTOUROUT a terminé sa licence de théologie à 
la Catho de Lyon en juin dernier. Elle a reçu du diocèse une 
nouvelle lettre de mission pour un an. Elle sera à mi-temps 
dans la paroisse et à mi-temps au diocèse. Dans la paroisse, 
ses missions principales seront :  
• Coordination des fraternités et groupes (existants + le lan-

cement du projet Newpastoral) 
• Accompagnement des serviteurs (temps de ressourcement 

pour les personnes engagées dans un service) 
• Accompagnement des ados (à l’aumônerie et vers les sa-

crements) 
• Développement de la 1ère annonce (suite du Parcours Ve-

nez & voyez, événements missionnaires « en sortie ») 
• Coordination des « messes spéciales » pour certains événe-

ments 
 
Lancement d’une « Equipe Accueil » : Depuis septembre 
2022, une équipe Accueil se lance, coordonnée par Solange 
GONDRAS. Son rôle ? Être un visage d’Eglise souriant et bien-
veillant à l’entrée de l’église, avant et après la messe.  
 
Comme chaque année, d’autres paroissiens rejoignent égale-
ment différents services : qu’ils soient vivement remerciés ! 
Que le Seigneur nous accompagne pour grandir ensemble 
dans la communion et participer avec enthousiasme à la belle 
mission de l’Eglise.  
 
La Pastorale de la Santé et l’Equipe funérailles recru-
tent !  
De réels besoins se font sentir dans ces domaines de la pasto-
rale : visite aux personnes âgées et aux malades, porter la 
communion, équipe accueil-écoute, accompagnement des 
familles en deuil...  
Si vous souhaitez en savoir plus ou si vous êtes intéressés, 
merci de prendre contact avec Guylaine PAIN (06 59 37 25 
10). Elle saura vous orienter. Avant tout envoi en mission, il y 
a un temps de discernement, de découverte et de formation. 
Confiance, le Seigneur appelle chacun à trouver sa place et à 
servir dans son Eglise !  

P.  Christophe +  



 Mamans et papas solos 

En cette rentrée, le groupe des mamans solos 
 accueille aussi les papas solos  

Nouveauté en cette rentrée paroissiale, un groupe de 
mamans et papas solos.  
Mais pour quoi faire ? 
Début 2020, un groupe de mamans solos a vu le jour 
au sein de la paroisse. Avoir un lieu où l'on peut dépo-
ser ses soucis, où l'on se comprend était important !  
Deux ans plus tard, ce groupe a eu besoin d'évoluer : 
parler de son quotidien avec ses enfants, de la sépara-
tion avec l'autre conjoint et d'autres choses de nos 
quotidiens, ne touche pas que les mamans !  
C'est pour cette raison que nous proposons désor-
mais, tous les 1ers samedis soir de chaque mois à la 
maison paroissiale, un temps de partage autour d'un 
repas commun aux papas et  mamans solos qui le sou-
haitent.  

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter Sté-
phanie Ducos au 06.74.65.29.74 

 

Stéphanie, Marcelle & Virginie 

 La Frat’ connectée de Villette 

Témoignage d’une membre de la Frat’ connectée 
de Villette, qui poursuit sa route cette année. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Quelle joie d'avoir intégré la Frat de Villette !  
Je suis Céline, Villettoise, et j'ai découvert la Frat' par 
Laurent, diacre du village. Je ne pouvais pas tou-
jours assister à la messe du dimanche en raison de mon 
travail, et grâce à la Frat j’ai pu revoir l'Evangile pendant 
ces rencontres : un partage de Bible tellement enrichis-
sant ! Des moments d'écoute et de partage en toute 
simplicité, mais gorgés d'émotions. Ce temps d’échange 
est animé par Laurent, et on l'attend chaque semaine 
avec impatience.  
Notre proximité nous permet parfois de nous rencon-
trer, mais quand nos emplois du temps ne le per-
mettent pas, on branche nos caméras pour des ren-
contres en visioconférence. Chacun peut livrer un peu 
de lui et faire des liens entre notre vie actuelle et les 
textes de l'Evangile, sous la bienveillance de l'Esprit-
Saint. Cela nous a permis de tisser, comme l'indique le 
nom de la Frat, de beaux liens fraternels.   

Céline  
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  Une date à retenir : dimanche 27 novembre 2022  
KERMESSE PAROISSIALE 

Notre kermesse paroissiale aura lieu le dimanche 27 novembre 2022 à l'Espace Pontois à Pont-de-Chéruy. 

Le programme sera le suivant :   

 

 

 

 

 

 

 

Pour l'organisation de cette journée qui se veut chaleureuse et accueillante, nous 

aurons besoin de main d'œuvre à partir du samedi après-midi. 

Merci de contacter Denise Bel  06 30 38 78 68 ou Solange Gondras 07 81 18 16 89 si vous pouvez apporter un peu 

d'aide. 

- 10 h 00 messe unique 

- 11 h 30 apéritif 

- 12 h 30 repas :  tarif repas adulte : 16 euros 

      repas enfants moins de 12 ans : 8 euros 

   desserts et boissons achetés sur place 

- après-midi festive, stands divers. 


